

Sospechan que la Asesina del Jefe Policiaco fue Muerta y Desfigurada

BUENOS AIRES, Jun. 19, UPI.— La policía procuraba establecer esta noche si el cadáver de una joven hallado semiquemado en las afueras de la ciudad, pertenece a la acusada de asesinar al jefe de la policía federal, general Cesáreo Cardozo.

Un vocero policial dijo que el cadáver de una joven, cuya edad oscilaría entre los 18 y 21 años, fue hallado anoche semicarbonizado junto con otro cuerpo perteneciente a un joven no identificado cuyo cadáver estaba encapuchado.

Ambos cuerpos fueron hallados en el suburbio de El Palomar, a 25 kilómetros al noroeste del centro de la ciudad.

El vocero dijo que la mujer vestía un tapado azul con pullover negro y su rostro, que no había sido totalmente desfigurado por el fuego, respondía a las características de la joven Ana María González, de 21 años, quien fue la encargada de poner una bomba bajo la cama de Cardozo dándole muerte.

Las huellas dactilares de la joven están siendo analizadas para determinar la identidad.

El vocero no confirmó una versión emanada en medios de prensa según las cuales junto al cadáver de la joven había aparecido un gran letrero que decía "Somos el EROP" (Ejército Revolucionario del Pueblo), "Yo maté al general Cardozo".

TENIENTE MUERTO EN UN ENFRENTAMIENTO

BUENOS AIRES, Jun. 19, AP.— Guerrilleros izquierdistas mataron hoy en un enfrentamiento al teniente de la infantería de Marina, Jorge O. Mayol, un día después que una bomba terrorista acabó con la vida del jefe de la policía federal.

Por otra parte, una bomba que estalló frente al domicilio del intendente (alcalde) de la ciudad de La Plata, capitán de navío retirado Oscar Maceriani, causó daños, pero no víctimas, dijo la policía.

Un comunicado oficial dice que Mayol, que prestaba servicios en la escuela de

mecánica de la Armada, murió en un enfrentamiento con terroristas en un lugar de esta capital que no menciona.

Dice que el choque se produjo durante una operación de las fuerzas de seguridad. La búsqueda de elementos terroristas se intensificó en esta capital y sus alrededores después que ayer la explosión de una bomba colocada debajo de su cama mató al jefe de la policía federal, general Cesáreo Cardozo.

La esposa de Cardozo está hospitalizada con heridas graves y se informó que quedó sorda. Una de sus hijas también resultó herida.

En el entierro de Cardozo, un alto oficial militar anticipó, sin embargo, que las fuerzas armadas no se dejarán arrastrar a actuar impulsivamente a raíz del atentado.

El general Carlos Bignone, director del Colegio Militar, dijo en un discurso en el cementario: "Como amigos y como hombres estamos autorizados a llorar para desahogar nuestros sentimientos entrañables, pero a condición de que ese llanto no perturbe nuestra fe de cristianos, nuestra mente de soldados y no nos lleve a obrar con impulso sino con razón, por odio a los asesinos y por amor...".

Bignone afirmó que el atentado fue cometido "por una fuerza que está en derrota y no le queda estructura, razón por la que produce los mayores desatinos y hace el mal porque busca dejar tierra arrasada".

OTRAS 5 VICTIMAS DE LA VIOLENCIA

Cinco cadáveres acribillados a balazos fueron encontrados hoy en una zanja cercana a La Plata, capital de la provincia de Buenos Aires, a 60 kilómetros al sur de esta ciudad, según informaron fuentes de los servicios de seguridad.

Las fuentes dijeron que los cadáveres, aún no identificados tenían los ojos vendados y las manos atadas a la espalda con alambres. Todos ellos pertenecían a personas jóvenes y algunos eran de sexo femenino, añadieron las fuentes, sin agregar otros detalles.